

Braunau, am 25. Oktober 2024

## Krankenhaus Braunau: Antrittsvorlesung von Primar Dr. Markus Gapp

Seine Antrittsvorlesung hielt Primar Dr. Markus Gapp, seit 1. Dezember 2023 neuer Primar und Abteilungsleiter der Radiologie am Krankenhaus St. Josef in Braunau, im Oktober im Veranstaltungszentrum Braunau. Dabei präsentierte der 47-Jährige auch die Tomosynthese-gezielte Mammabiopsie, ein neues Verfahren zur Abklärung tumorverdächtiger Veränderungen der Brust, das am Brustgesundheitszentrum Braunau angeboten wird.

„Als neuer Institutsleiter der Radiologie ist mir Teamwork besonders wichtig. Kooperation zwischen den medizinischen Fachrichtungen, zwischen Kollegen innerhalb einer Abteilung, zwischen verschiedenen Berufsgruppen und auch überregionale Zusammenarbeit sind für den Behandlungserfolg entscheidend“, betonte Primar Dr. Markus Gapp. „Die Radiologie ist in ihrer Rolle als Befundersteller eine der wesentlichen Informationsquellen für die klinischen Fächer einerseits, und andererseits entscheiden exakte Fragestellungen der anfordernden Fächer über die Effektivität. Entscheidend für die Funktion des radiologischen Instituts ist ein motiviertes Team, daher sind mir die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aller Berufsgruppen besonders wichtig. In unserer vernetzten Lebensweise ist die Kooperation mit Partnerspitälern ebenso vorteilhaft für die Patientenversorgung wie die Etablierung aktueller Behandlungsmethoden vor Ort. Daher bin ich stolz, mit der Tomosynthese-gezielten Mammabiopsie ein neues, Dosis und zeitsparendes, Verfahren zur Abklärung tumorverdächtiger Veränderungen der Brust anbieten zu können. Dieses Verfahren kommt bei uns im Gesundheitszentrum St. Josef Braunau zur Anwendung.“

Die Antrittsvorlesung wurden von der Band „Caminsky Overdrive“ musikalisch umrahmt. Für kulinarische Köstlichkeiten sorgte der Küchenchef des Krankenhauses Gerhard Haubentrath mit seinem Team.

## **Seit 2004 am Krankenhaus, seit 2011 Facharzt**

OA Dr. Markus Gapp, geboren am 1. März 1977 in Salzburg, wuchs in Braunau auf. Nach dem Studium an der medizinischen Fakultät der Karl-Franzens-Universität Graz kehrte er nach Braunau zurück. Am Krankenhaus St. Josef in Braunau ist OA Dr. Gapp seit 2004 tätig. Seit 2011 ist er Facharzt für Radiologie. Zusätzlich arbeitet der Radiologe am MRT-Institut in Braunau und fallweise auch als Vertretung in der Praxis von Dr. Rainer Fink in Braunau. Seit 2021 engagiert sich OA Dr. Gapp als stellvertretender Ärztlicher Direktor am Krankenhaus Braunau. OA Dr. Gapp ist verheiratet, hat vier Kinder und lebt auf einem kleinen Bauernhof am Stadtrand von Braunau, der von seiner Frau bewirtschaftet wird. In seiner Freizeit interessiert er sich für Technologie, das Rennradfahren, Segeln, Tauchen und für das Programmieren von Computern. Ein Urlaub ohne Meer ist für ihn nur schwer vorstellbar.

### **Rücksprachehinweis:**

Dr. Christian Huber

0676 4460026

christian.huber@khbr.at

### **Krankenhaus St. Josef Braunau**

*Im Krankenhaus St. Josef in Braunau erfahren Menschen eine wohnortnahe medizinische und pflegerische Versorgung auf höchstem Niveau, ein wertschätzendes Umfeld und spirituelle Begleitung. 1.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter betreuen jährlich rund 100.000 Patientinnen und Patienten. Das Krankenhaus umfasst zwölf medizinische Abteilungen und Institute. [www.khbr.at](http://www.khbr.at)*

### **Ordensklinikum Innviertel**

*Unter dem gemeinsamen Dach der Ordensklinikum Innviertel Holding GmbH bündeln das Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern Ried und das Krankenhaus St. Josef Braunau Kompetenz und Ressourcen für eine qualitätsvolle, wohnortnahe Gesundheitsversorgung der gesamten Region. Das Ordensklinikum Innviertel ist im Eigentum der Franziskanerinnen von Vöcklabruck und der Vinzenz Gruppe.*